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第５回豊前市立学校再編成準備協議会 制服・PTA部会 会議録(要点) 

日 時  令和５年１１月３０日（木） １８：３０ ～ ２０：００ 

場 所 豊前市役所３階 大会議室 

出席者  委 員  １３名（欠席４名） 

 事務局   ４名 

(株)トンボ ２名 

 協議事項 

(１) 最終デザイン投票のための展示会用サンプルについて 

1. サンプルの点数について 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

 

▶ 決定事項 

・事務局提案のとおり、点数は３点とする。 

 

2. サンプル案について 

○[資料５] のサンプルに加え、(株)トンボの提案で、タイプ③のボトムをチェック柄に

変えたブレザータイプを提示。サンプルに加えるか？ 

 ＊採決の結果、委員の中でもスーツタイプかブレザータイプか意見が分かれたので、タ

イプ③についてはどちらもサンプルとする。 

・デザイン案を多く用意していれば意見が分散してしまい、まとめづらくなる。例え

ばタイプ②が吉富中と似ているので、外すことは可能か？ 

  ⇒協議の中でそうすると決まれば可能である。 

 ＊採決の結果、タイプ②を外し、タイプ①、タイプ③スーツ、タイプ③ブレザーの３タ

イプを展示会用サンプルとする。 

 

○ジャケットのタイプについて、男女兼用型とⅠ型Ⅱ型の別型がある。どちらを採用する

か？別型でもボタンを付け替えて前合わせを替えることは可能。 

 ＊採決の結果、別型が多数。別型を採用する。 

 

○ボトムについて、現在提案しているものは通年で着用することができるが、希望購入品

として同柄の薄手も用意できる。それに対し、オールシーズン素材を使ったものは、価

格も高くなるし同柄で薄手のものは作れないというデメリットもある。 

 ・年間通して着られるならオールシーズン素材でなくて良い。 

 

○シャツについて、指定品を決めていくので、この場でどのタイプにするか決まるのであ

ればそれをサンプルに着させてもいいと考えている。 

 ・タイプによって価格に差はあるか？ 
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  ⇒裏布をあてたり、ボタンを変えたりすると高くなる。シャツとポロシャツではシャ

ツの方が高い。一番安いのはノーマルのポロシャツになる。 

 ・このシャツは合服とか夏服とかに反映されるのか？ 

  ⇒今回決めるのは冬服であり、夏服については今後の協議となる。例えば、冬服はカ

ッターシャツ、夏服は半袖のポロシャツということも可能である。 

 ＊サンプルには白のポロシャツタイプを着せて展示する。詳細については夏服を協議す

る際に併せて協議する。 

 

▶ 決定事項 

・[資料５]のタイプ①、タイプ③、タイプ③のブレザーの３点を展示する。 

・ジャケットの形はⅠ型Ⅱ型を採用する。 

・ボトムはオールシーズン素材ではなく、提案された素材で作製する。 

・展示会用サンプルには白のポロシャツを着用させる。 

 

3. ネクタイ・リボンの採用について 

▶ 主な質疑、意見 

・ポロシャツにネクタイ、リボンはいらないのでは。 

・小学校の展示会に行ったが、子ども達はネクタイとリボンで盛り上がっていた。採用し

ないとなると残念がるのでは。 

・ポロシャツとシャツを両方認めて、ポロシャツなら付けない、シャツなら付けるという

ことはできないか？ 

 ⇒校則との兼ね合いもあるので、今回決めるのが難しいのであれば展示会では着用しな

いようにして、今後の協議としてもいい。 

・児童生徒のアンケートでは「あり」が 60％しかない。 

 ⇒現状では採用しないとして、学校再編に併せて学校で協議することも可能である。 

 

▶ 決定事項 

・制服・PTA 部会としては、ネクタイ、リボンは採用しない方向で進める。 

 

4. 各校の識別について 

5. 識別の方法について 

▶ 主な質疑、意見 

・学校としては識別があった方がいい。 

・タグは簡単に付け外しができるか？エンブレムは？ 

 ⇒タグはネジ式、エンブレムは縫い付けになる。タグの方が判別しやすく、安い。 

 

▶ 決定事項 

・識別はするが、その方法については継続審議とする。 
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⑥ その他 

▶ 主な質疑、意見 

・教職員からは、自転車通学の生徒が多いのでスカートだと支障があるのでキュロットが

あった方が良いという意見があった。 

 

▶ 決定事項 

・キュロットスカートも採用する。 

・豊前市独自の付属品は採用しない。 

 

(２) 最終デザイン投票のための展示会および最終デザイン投票について 

1. 部会案の決定方法について 

 投票結果をそのまま部会案として採用するか否か。事務局提案としては、投票結果を考

慮して協議の上、部会案を決定するとしたい。 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

 

▶ 決定事項 

・投票結果を考慮して協議の上、部会案を決定する。 

 

2. 展示会の開催方法について 

3. 投票の対象者 

4. 投票方法 

5. 実施期間 

6. 展示会および投票に関する広報 

▶ 主な質疑、意見 

・展示会に行っていない子も投票できるのか？ 

 ⇒できる。展示会に行かなくてもＨＰを見てもらえば、内容がわかるように整える。 

 

▶ 決定事項 

・投票の対象者は(ア)～(エ)とし、それ以外は[資料１]の事務局提案どおりとする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


